
九龍城區議會  

潘國華主席 ,  JP：  

關注九龍城區電話亭設置  

近年電訊科技發展迅速，手提電話現已相當普及，市民對電話

亭的需求已有所下降。雖然現時電訊供應商仍以舊有電話亭作為流

動網絡熱點，但考慮到香港人煙稠密，而九龍城區不少街道都相當

狹窄，我們希望有關部門作出相應檢討，以提高公共空間的使用效

益：  

1.  請有關部門提供現時九龍城區內電話亭的數目、使用量數據及

近年的趨勢；  

2.  研究改善現時提供流動網絡熱點的方法，善用公共空間。  
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